

“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”

Año del diálogo y la reconciliación nacional

NOTA DE PRENSA N° 004 -2018-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

Especificaciones para contrato docente 208 Ugel San Ignacio



Plazos del Minedu son mínimos, comisión adelanta convocatoria, la cantidad de plazas se incrementarán y la adjudicación empieza el 29

La Jefa de Gestión Institucional de la Ugel San

Ignacio, Silvana vela Altamirano, afirmó que el proceso de contrato en marcha esta normado por el DS. 01 -2017 se realiza en tres etapas, después de los resultados según el cuadro de méritos de existir algunos empates, explicó cómo se procederá con los desempates.

“En el caso que estén empatados según el cuadro, los postulantes tienen que tener en cuenta las tres sub pruebas de la PUN, si tuvieran las mismas notas en las tres sub pruebas tendrán que presentar expedientes, la evaluación se realizará de acuerdo a los criterios del Minedu, sus expedientes tendrán que presentarlo desde mañana 20 hasta el 22” Preciso.

Sobre la etapa de reclamos y absolución se realizará el 25 de enero, la publicación del cuadro final se emitirá el 26 y las adjudicaciones empezarán desde el 29 de enero.

ETAPAS DE CONTRATO

De las etapas, manifestó que la II etapa se efectuará con aquellos docentes de la región Cajamarca que no alcanzaron plaza en su provincia y podrían postular a la UGEL, esto es sólo regional.

De las demás explicó que se realiza por tramos, **“La etapa III tiene dos tramos, en el I tramo se hace la convocatoria para los docentes que no pudieron dar examen, pero reúnen el perfil según la norma, el II tramo según las especificaciones del Minedu, para docentes titulados y con experiencia de tres años en la carrera, esto sucede con inicial”** manifestó.

ADELANTO DE CONVOCATORIA

Del adelanto de las convocatorias explicó éstas se realizan con la única finalidad de asegurar el buen inicio del año escolar, **“Nosotros como comisión haciendo un**



“Decenio de la igualdad de oportunidades en hombres y mujeres”

Año del diálogo y la reconciliación nacional

análisis de las plazas y postulantes que tenemos, hemos convocado la etapa tres tramos II, pero al no ser suficiente, estamos convocando a docentes titulados en primaria con experiencia en el nivel”

Vela Altamirano, manifestó que, al adelantar las convocatorias, no se está vulnerando el derecho de los postulantes, además su busca evitar las renunciaciones masivas.

“Quiero dejar en claro que nosotros no estamos vulnerando el derecho de los postulantes no vamos a cerrar una etapa sin haber adjudicado la primera, también este adelanto obedece a las renunciaciones masivas que hemos tenido en años anteriores, generando un malestar por los propios postulantes” Preciso.

PLAZOS DE CONTRATACIÓN SEGÚN EL MINEDU

Los plazos máximos para la terminación de cada etapa serían cortos según el Minedu, la I etapa debería culminar el 31 de enero, la etapa II se debe culminar hasta el 7 de febrero, en la etapa III el primer tramo se debe culminar el 14 de febrero, y el tramo III hasta el 21 de febrero.

“Nosotros tenemos muchas plazas que adjudicar y si dejamos llegar al tope del plazo que establece el Minedu nuestras II.EE no podrían tener docentes desde de marzo, generando retrasos e inconvenientes”. Explicó.

BONIFICACIÓN POR FF.AA ES POR ÚNICA VEZ

En otros temas se refirió sobre las bonificaciones a los ex militares de las fuerzas armadas, dijo que los puntos de bonificación sólo se dan por única vez según norma.

“En realidad de acuerdo a la ley del servicio militar en una modificación hace una aclaración que ese derecho se usa sólo por única vez, si un postulante ya lo usó en algún otro proceso ya no puede reiterarlo en otro, es más el Minedu ha implementado un aplicativo que tiene una base de datos donde están registrados quienes hicieron uso de su bonificación” afirmó.

MÁS PLAZAS

Referente a la cantidad de plazas, mencionó que el Minedu a realizado una pre publicación y que la Ugel San Ignacio según cronograma, el 26 de enero estará publicando todas las plazas, se estima que serán muchas más.

RR.PP UGEL SI